

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 17.02.2023

**Anfrage Nr.: 0008/2023/FZ**  
**Anfrage von; Stadtrat Karaaslan**  
**Anfragedatum: 31.01.2023**

Betreff:

**Kaufhof GmbH**

## Schriftliche Frage:

Kaufhof GmbH ist Insolvenz und wir haben 2 Filialen in Heidelberg. Welches Konzept hat die Stadtverwaltung für die Rettung dieser Kaufhof Häuser?

## Antwort:

Die Stadt Heidelberg setzt sich dafür ein, die beiden Filialen und damit auch die Arbeitsplätze von Galeria Kaufhof am Standort Heidelberg zu erhalten. Oberbürgermeister Prof. Dr. Eckart Würzner und das Amt für Wirtschaftsförderung und Wissenschaft stehen hierzu im engen Austausch mit der Konzernführung und den Eigentümern der Immobilie.

Die Stadt hat nach Absprache mit dem Gemeinderat dem Unternehmen unter anderem angeboten, Teile der Ladenflächen anzumieten. Dadurch könnte sich Galeria Kaufhof am Standort verkleinern, Kosten einsparen und so den Betrieb aufrechterhalten.

Unser Ziel ist es, dass beide Filialen in Heidelberg bleiben – aber wir müssen damit rechnen, dass Doppel-Standorte in der Konzernführung sehr genau hinterfragt werden. Wir haben deshalb frühzeitig Kontakt zum Unternehmen aufgenommen und bleiben hier im Dialog. Sollte ein Standort aufgegeben werden, sind wir zuversichtlich, was eine Nachnutzung angeht und stehen auch hier mit interessierten Unternehmen in Kontakt.